

# チーム志賀中3年生

志賀町立志賀中学校

第2号

2014. 5. 2 (金)

3年生待望の修学旅行も無事終え、これからは羽咋郡大会や全能登大会へ向けて気持ちを切り替えていきましょう。今年の学校行事や大会などは中学校生活最後となります。3年生の皆さんが悔いの残らないように取り組んでもらいたいと思っています。今まで厳しい練習に耐えた成果を発揮してもらいたいですね。苦しみやつらさは、自分一人だけではありません。お互いに共有して闘いに臨んで下さい。仲間につなげようとする気持ちが大切です。勝負より、部活動への姿勢や挨拶や返事が相手より勝ることが大事なのではないでしょうか？保護者の皆様も、ぜひ子ども達を応援していただきたいと思います。

敵は己の心にあり！ 克己心！ 頑張れ3年生！！

## 激励会の様子



## 授業参観がありました



## 5月の行事予定 (3年関係)

月	火	水	木	金	土
			1	2	3
			部活動参観		憲法記念日
5	6	7	8	9	10
こどもの日	振替休日 郡市大会剣道	集金日 火曜日授業	歯科検診		郡市大会(剣道・水泳以外) ~ 11
12	13	14	15	16	17
	生徒総会		安全点検 耳鼻科検診		全能登大会 野球 バスケ 18バレー
19	20	21	22	23	24
部活動中止 郡市陸上準備会	中間テスト 避難訓練	激励会	郡市陸上		県中学生選抜ソフト テニス大会
26	27	28	29	30	31
	専門委員会	職員会議			全日本軟式野球県 予選

※ 6月の予定 3日郡市相撲大会・4日 教育相談月間

※ 14・15・21・22日全能登大会(県体予選)

写真左から

1組 佐藤 啓子 先生(数学) 2組 山田 義徳先生(英語)

3組 谷内 由美子先生(国語) 4組 青野 千穂先生(音楽)

# 修学旅行

## 4組 加茂野洗介

1日目は、広島へ行きました。原爆ドームや石碑を見てきました。「はだしのゲン」のシーンが思い浮かんで、悲しい気持ちになりました。被爆者のお話は生々しいシーンもありましたが、とても心に響きました。より一層「平和」への思いが強まった1日でした。

2日目は、まず宮島を訪れました。厳島神社には台風や洪水対策がたくさんありました。一見、ボロそうに見えた床も、あえてそうしてあると知り、昔の人々の知恵はすごいなと思いました。次にUSJに行きました。自由行動でたくさんの乗り物に乗って、絶叫しました。特に初体験だった本格ジェットコースターは怖かったけど、癖になる楽しさでした。

3日目は、バスガイドさんと楽しみながら京都へ向かいました。京都の班別自主プランでは、まず二条城を訪れました。中はとても広かったです。次に清水寺へ行きました。前の通りにはたくさんの店が並んでいて盛り上がっていました。どこへ行っても楽しかったです。

この3日間はあっという間でした。料理はおいしかったし、友達とバス内、電車内でワイワイしていたので、とても充実していました。バスの運転手さんやガイドさん、両親やおじいちゃん、おばあちゃんに感謝したいと思いました。本当に良い思い出になりました。

## 4組 藤井優衣

3日間は本当に楽しく充実した日々でした。

1日目は平和公園で「折り鶴」をうたったことと、千羽鶴を奉納したことが1番に残っています。たくさんの亡くなられた方々に私たちの思いを歌と平和の誓いで届けることができたとと思います。私達が平和を作っていく、次の世代へと受け継いでいきたいです。

2日目は、USJで遊んだことが1番の思い出です。3年生のみんなであそんだり、買い物をしたりするのはとても楽しかったし、忘れられない思い出になりました。たくさんのアトラクションはどれも楽しく面白いものばかりで、もっと乗りたい！！ もう1回乗りたい！！ と思いました。

3日目は、自分たちで考えた自主プランでした。アクシデントもあってちゃんと回れるか心配でした。でも分からないときは班のメンバーが教えてくれたので、プラン通りに回ることができ、1番にゴールすることができました。これからも経験を生かして頑張りたいです。

楽しく無事に終わることができたのは、たくさんの支えがあったからです。先生方、添乗員の方、バスの運転手さんやガイドさん、家族のみんなには感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

## 2組 森本 佳音

この修学旅行で私は、人の温かさに触れることが出来たと思います。なぜなら私は1日目の広島では戦争の恐ろしさと共に辛い過去を思い出してしまうのに、原爆ドームを残し、自分の体験談を話してくれた人がいたからです。2日目は、ホテルの方やガイドさんが私達に親切にしてくださったからです。また、USJではいろいろな人がカメラで写真を撮ってくれたりしたからです。3日目では、京都自主プランの際に店の方や市民の方にたくさん助けてもらったからです。目的の場所にはこのバスに乗ればいいことやお土産に悩んでいる時には、このお土産はこんな人がよろこんでくれるよと教えてくれたからです。この修学旅行を通してたくさんの人と関わることができ、また、様々なことを学べました。そして充実しい思い出にすることができたので、関わってくれた人に感謝することも学べました。

## 2組 坂井 来喜

修学旅行はとても楽しかったです。広島の際は、原爆ドームを見て戦争は絶対にいけない事だと思いました。戦争でたくさんの人が亡くなって悲しむ人も多いので、そんな事はもう二度とやってはいけないと思いました。大阪のUSJでは、皆が楽しめたと思うし、とてもいい思い出になったと思います。京都の自主プランでは京都の清水寺など色々な所に行って心が何か良くなりました。京都の人たちはとても優しく道を教えて下さったりして本当にありがたかったです。自主プランでは班の皆の協力で京都の街を楽しめたと思います。次も行きたいなと思いました。本当にいい思い出になったと思います。

## 1組 鶴澤 萌乃

私は、天気や他の人の迷惑にならないかが心配でした。1日目は原爆資料館、語り部さんの話でした。原爆が怖いことを知っているのが最初はあまり聴きたくなかったし見たくなかったです。でも語り部さんや原爆資料館の見学を通して、戦争を繰り返してはいけないという事がよく伝わってきました。2日目は世界遺産の「厳島神社・宮島」の見学、「USJ」体験でした。厳島では鹿が多くてとても驚きました。鹿が犬のようにお手をしたところはとてもかわいかったです。私は初めて「USJ」に行きました。時間内に回れるかどうか心配でした。いろいろな人がきているので迷惑にならないか心配でした。京都自主プランは、八つ橋のお土産を買いました。金閣寺も金色でとてもきれいでした。いろいろな心配しましたが、楽しくいけて良かったです。

## 1組 表谷 颯汰

広島では平和についての学習をしました。原爆ドームや平和資料館、被爆した方の話を聴いて戦争は残酷でたくさんの人の命を奪うものだと思えました。戦争はもう繰り返してはいけないと思えました。平和な時代に生まれて本当に良かったと思えました。僕たちがこの悲劇をこれからの世代に伝えていかなければならないと思えました。

それから宮島では厳島神社を見ました。とてもきれいでした。大阪ではUSJに行きました。初めて行ったので、どこが楽しいか分からなかったけど、まわっているうちに楽しくなってきて最後まで楽しめたので良かったです。また行きたいです。

京都では自主プランで北野天満宮では赤い牛をなでてきました。帰りの屋台でたこ焼きを食べました。一個おまけしてくれて嬉しかったです。清水寺からの景色は京都を見渡せてとてもよい景色でした。京都の人達はとても優しく、楽しかったです。僕は見学に行くことはあまりないからこの体験はとても良かったです。

## 3組 佐藤隼人

僕の中学生生活で最初で最後の修学旅行は終わりを迎えました。今、まぶたを閉じてみると、3日間の思い出がよみがえってきます。1日目、原爆ドームが意外に小さかったのを覚えています。原爆での悲惨な光景を原爆資料館で見ました。とても胸が痛みました。

2日目、厳島神社では美しい構造に感動しました。何とんでも鳥居。あれは美しかったです。次に行くときは満潮、または、干潮の時にいきたいと思いました。USJではみんなの笑顔が一番思い出に残りました。

3日目、京都の自主プランをしました。少し、ワクワクしていたけれども、いい思い出を作れました。この3日間、ここまでいい思い出を作れたのはTOPTOURの方々やホテルの人、バスの運転手、ガイドさん、先生そして友達のおかげです。楽しい思い出を作れました、ありがとう。

## 3組 出口 千聖

私はこの修学旅行で、たくさんのことを体験しました。まずは広島の平和記念公園へ行きました。たくさん子ども達が明日への希望や夢を一時にして奪われたことに、胸が痛みました。そして、想いを込めて「折り鶴」を歌いました。そのあと、「平和の灯」を見て、核兵器が今もどこかに存在することを実感し、早くなくなってほしいと思いました。葉本さんのお話では「同じ事を繰り返さないよう、自分の事だと思えることをしてほしい」と聴きました。私は、今の幸せを大切に、政治に参加して平和に協力したいと思えました。2日目の厳島神社ではガイドさんから豆知識を教えてくださいました。神社の鳥居は瀬戸内海の中にあるが固定されておらず、小石をつめて重さで動かさないようにしているというのが一番驚きました。そして、平清盛が造ったものが今もこうして残っているというのが奇跡だと思いました。USJでは、友達と思いきり楽しめました。「スペースファンタジー・ザ・ライド」が私のお気に入りでした。おそろいのフード付きタオルも買えて嬉しかったです。すぐに時間が経ってしまったので、また行きたいです。最終日の京都自主プランでは、5人そろって動く事ができました。金閣寺と銀閣寺はとても美しく、心が落ち着きました。友達とおしゃべりしながら歩くのも楽しかったし、たくさんの人と交流できていい経験になりました。

# 広島・大阪・京都